



Landkreis Börde

INFO für Presse / Rundfunk / Fernsehen

Pressesprecher:	Uwe Baumgart
Anschrift:	Gerikestraße 104 39340 Haldensleben
Telefon:	+49 3904 7240-1204
Telefax:	+49 3904 7240-1270
E-Mail	pressestelle@boerdekreis.de

Mitteilungsnummer: 086

Datum: 31. August 2011

Landkreis Börde hat Ganztagssekundarschule Erxleben mit Konjunkturmitteln saniert

Feierliche Einweihung am 16. September / Tag der offenen Tür am 17. September

Unter Inanspruchnahme von Fördermitteln aus dem Konjunkturpaket II hat der Landkreis Börde Albert-Niemann-Sekundarschule in Erxleben in den vergangenen Monaten umfassend saniert. Zur feierlichen Wiederinbetriebnahme am 16. September 2011 werden der dann im Amt befindliche Landrat Hans Walker und Schulleiterin Regina Beck zahlreiche Gäste begrüßen. Am Nachmittag des 17. Septembers folgt ein Tag der offenen Tür.

Als zuständiger Träger der Albert-Niemann-Sekundarschule Erxleben hat der Landkreis Börde, von der Beantragung der Konjunkturmittel bis hin zur Einweihung, alle Fäden für die Realisierung der Umbaumaßnahmen und die damit verbundene Ausstattung in der Hand gehabt. Das Resultat kann sich sehen lassen. Anlass genug, die Wiedereinweihung gebührend zu feiern.

Der zu diesem Zeitpunkt im Amt befindliche, neu gewählte Landrat Hans Walker und Schulleiterin Regina Beck erwarten neben Kultusminister Stephan Dorgerloh weitere Gäste aus Politik, Wirtschaft, Verwaltung und an der Ausführung beteiligter Unternehmen.

Mit der symbolischen Schlüsselübergabe aus den Händen von Diplom-Ingenieur Ulrich Kirchner vom Magdeburger Architekturbüro Kirchner & Przyborowski verbindet sich die Erwartung, dass die nun nach modernsten Maßstäben umgebaute Schule beste Bedingungen zum Lernen und Lehren bieten möge.

Während der Bauphase haben die Lehrer und Schüler der Albert-Niemann-Sekundarschule seit Beginn des Umbaus im März 2010 die Räumlichkeiten der Sekundarschule „Waldring“ in Haldensleben genutzt. Der Gesamtinvestitionsaufwand der Maßnahme beläuft sich einschließlich der Ausstattung auf rund 3,5 Millionen Euro. 2.359.713 Euro sind dabei aus Mitteln des Konjunkturpaketes II der Bundesregierung geflossen, den verbleibenden Teil hat der Landkreis Börde als Schulträger beigesteuert.

Am Tag nach der offiziellen Einweihung führt die Erxleber Ganztagssekundarschule am 17. September 2011 in der Zeit vom 14:00 bis 18:00 Uhr einen Tag der offenen Tür, zu dem bereits heute alle Interessierten herzlich eingeladen sind, für die Öffentlichkeit durch.